

INFO-LETTRES

SERGE FITZ

www.lequadrant.com

✉ Pour nous contacter ne répondez pas à ce courriel mais utilisez l'adresse : lequadrant@gmail.com ✉ Désabonnement : info-lettre-serge-fitz-unsubscribe@service-promo.eu (cliquer ou copier-coller comme destinataire de votre courriel)

N° 10

1er Novembre 2013

Edito

La méconnaissance des lois de la perception visuelle enferme la plupart des gens dans un véritable «ghetto visuel» dont ils sont parfaitement inconscients et pourtant qui les piège journallement.

Voir s'assimile à un acte passif établissant un contact direct avec la réalité. Pourtant l'expression «un point de vue» devrait alerter le public sur la partialité du regard. Cette réalité peut être comparée à une sphère qui tourne continuellement devant nos yeux et sur laquelle nous effectuons un «arrêt image» que nous assimilons ensuite à une réalité parfaitement établie. Pour ne pas succomber à de pareilles illusions, il convient de remettre cette boule en rotation.

SF

REGARDS SUR LE REGARD

On dit souvent que le regard est le miroir de l'âme, mais il est encore plus important que cela.

Nommez quelque chose le rend réel dans cette portion de réalité qu'est la conscience collective. La conscience collective, rappelons-le relève d'une mise en commun d'un certain nombre de conceptions et de codes de communication tels que le langage grâce auquel ce texte vous est accessible. Sans la connaissance de ce code, la langue française, vous ne seriez pas en mesure de comprendre les caractères typographiques qui s'alignent dans ces colonnes.

Dans le domaine de la santé le regroupement d'un certain nombre de réactions physiologiques sous des noms de maladie contribue à créer une réalité illusoire qui consiste à croire en l'existence d'entités parasitantes dotées d'une vie autonome.

Dans cette véritable mythologie les entités semblent dotées de propriétés agressives capables de nous faire «tomber... malade» ! Parfois sous l'emprise d'un véritable vent de folie nous serions capables de les attraper : «il a attrapé une maladie au cours de son voyage». Tout cela semble bien étrange et pourtant nous côtoyons cette réalité journallement sans trop être étonné des paradoxes qu'elle présente.



Une véritable armada de



solutions est proposée pour lutter contre ces vilaines maladies. Le piège tendu réside dans l'attribution d'un nom (de maladie) à ce qui est en réalité une réaction à quelque chose ou quelqu'un. Nous sommes dans le contexte d'un cercle vicieux qui consiste à créer la maladie dans la conscience collective et ensuite à la combattre par diverses méthodes qui se réduisent principalement aux médicaments. Ils neutralisent la réaction, mais ne résolvent pas la cause.

Le problème est déplacé dans le futur.

En effet, l'organisme va s'évertuer à trouver un autre canal de transmission de l'alerte symptôme pour signifier que quelque chose

se ne lui convient pas.

Les combinaisons chiffrées de Grabovoï associées au répertoire des maladies n'échappe pas au paradoxe consistant à affirmer l'existence d'une maladie en la nommant, puis en proposant la combinaison chiffrée remède sur la laquelle il est recommandé de se concentrer en visualisant l'état de santé désiré. L'expérience montre que cette démarche donne des résultats mais cantonne l'individu dans le registre de la dualité et non dans celui de la réharmonisation avec la Création.

LE SYMPTÔME UN SIGNAL D'ALARME INCITANT À CHANGER

La solution passe par la compréhension du signal d'alarme de l'organisme et l'ouverture au change-

double démarche conduit à des guérisons durables sans rechutes ni «dossier médical» dont l'existence même montre que, le symptôme ne suffit pas à résoudre le problème.

Sans cette compréhension en profondeur et sans une entière responsabilisation on risque fort de rester dans les travers de ce que Molière dénon-



çait encore à son époque. En matière de santé la conscience est l'élément permettant d'avoir un regard juste à l'abri du mythe des microbes et des virus dont l'existence est une conséquence de la dégradation du terrain biologique et non la cause.



ment de regard sur la vie (démarche de l'amont). Ensuite et ensuite seulement il est possible de veiller à atténuer la réaction physiologique (démarche de l'aval). Cette



LES CAUSES DES DÉRÈGLEMENTS PHYSIOLOGIQUES NAISSENT DANS LES CORPS SUBLILS.

Sur cette démarche repose le principe de réharmonisation des corps subtils à l'aide de combinaisons chiffrées insérées dans un système de polydécagones. Ainsi, chaque corps peut être réharmonisé sé-

parément ce qui permet de travailler «en amont» cad sur les causes (cf Check up psycho bio énergétique au pendule et Eco-Médecine aux éditions Servranx). On peut également, par la compréhension de ce que sont les chiffres, créer soi-même ses propres suites nombrées.

LIBRAIRIE



www.sante-info-russie ayant rempli son rôle de découvreur de courants de pensées particulièrement novateurs russes, vient de fermer ses portes.